

RECHT AUF DEN PUNKT GEBRACHT

Tagung Wohn- & Immobilienrecht

🔍 11052

Neuerungen & Praxisthemen
20.–21.05.25, Wien oder online

Legal Tech

🔍 332528

Automatisierung von juristischen Tätigkeiten
mit Legal Tech Tools
03.06.25, Wien oder online

Judikatur-Update Arbeits- & Sozialrecht

🔍 10532

Auswirkungen & Umsetzungshinweise
05.06.25, Wien



Jetzt anmelden
unter [ars.at](https://www.ars.at)



HBN berät bei Verkauf von Seipt & Partner Versicherungsmakler GmbH an ASSEPRO Österreich

Hule Bachmayr-Heyda Nordberg Rechtsanwälte hat den Eigentümer der Seipt & Partner Versicherungsmakler GmbH, Benedikt Seipt, beim Verkauf seines Unternehmens an ASSEPRO Österreich erfolgreich beraten und vertreten. Mit dieser Übernahme setzt die ASSEPRO Gruppe, einer der führenden unabhängigen Versicherungsmakler für kleine und mittlere Unternehmen, ihren Expansionskurs in Österreich fort.

Hule Bachmayr-Heyda Nordberg Rechtsanwälte hat den M&A Prozess auf Verkäuferseite umfassend begleitet. Die Betreuung umfasste auch eine im Vorfeld durchgeführte Abspaltung, die wesentliche Voraussetzungen für die erfolgreiche Übernahme schuf. Federführend waren dabei Partner Dr. Michael Hule und Dr. Martin Frenzel, die über langjährige Erfahrung in der Begleitung anspruchsvoller M&A-Transaktionen verfügen.



Foto: HBN

Mit der erfolgreichen Transaktion unterstreicht die Kanzlei erneut ihre Position als eine der führenden Adressen für M&A-Beratung in Österreich und der Versicherungsbranche.

v.l.n.r.: Dr. Michael Hule,
Dr. Martin Frenzel

Scheuwimmer neuer alter Präsident des Juristenverbandes

Die Generalversammlung des Österreichischen Juristenverbandes hat am 18.12.2024 Rechtsanwalt Alexander T. Scheuwimmer als Präsidenten wiedergewählt.

Der Juristenverband ist mit rund 2.500 Mitgliedern eine der größten Akademiker-Organisationen des Landes. Er organisiert unter anderem jeden Faschingsamstag den traditionsreichen Juristenball in der Hofburg mit 3.500 Gästen. Darüber hinaus publiziert er unter anderem die Mitgliederzeitschrift „Nova et Varia“. Der 44-jährige Rechtsanwalt aus Wien hat seit mehr als 20 Jahren verschiedene Funktionen im Juristenverband inne und leitet ihn seit 2017. Es handelt sich um seine dritte Wiederwahl.



Foto: Simon Kupferschmied

Dr. Alexander Scheuwimmer, MBA

BRANDL TALOS ernennt neue Partner

Mit Jahresbeginn verstärken Patrick Mittlböck (31) und Adrian Zuschmann (33) das Partner:innen-Team von BRANDL TALOS Rechtsanwält:innen. Zudem kehrt Partner Markus Arzt (38) nach seiner zweiten Karenz zurück in die Kanzlei.

Adrian Zuschmann (Experte für Gesellschaftsrecht/M&A und Venture Capital): Er ist seit 2020 bei BRANDL TALOS tätig und auf Gesellschaftsrecht/M&A und Venture Capital spezialisiert. Er berät Unternehmen und Finanzinvestoren bei Private Equity- und M&A-Transaktionen sowie Wachstums- und Minderheitsbeteiligungen.

Patrick Mittlböck (Experte für Prozessführung): Seit 2021 ist Patrick Mittlböck Teil des BRANDL TALOS-Teams und hat sich insbesondere in den Bereichen Prozessführung und Commercial Litigation sowie im Bereich von Massenverfahren einen Namen gemacht. Er veröffentlicht regelmäßig Beiträge in Fachpublikationen und ist ein gefragter Ansprechpartner für österreichische Medien.

Markus Arzt (Experte für M&A und Fonds): Markus Arzt ist seit 2007 bei BRANDL TALOS und hat bei zahlreichen internationalen Transaktionen federführend mitgewirkt. Er gilt nicht nur als einer der besten Venture Capital und Fonds Anwälte des Landes, sondern hat in seinen Kernbereichen einen hervorragenden Ruf über die Grenzen Österreichs hinaus.



Foto: Brandl Talos

v.l.n.r. Adrian Zuschmann, Markus Arzt,
Patrick Mittlböck